



HTV-Newsletter | Nr. 09 | 09. August 2013

DST mit großer Telefonaktion II

Zweite DST-Telefonaktion in 2013 mit über 500 befragten Vereinen - „Der Hessische Tennis-Verband ist 2013 wieder mit Abstand erfolgreichster Landesverband bei DST, zum zweiten Mal in Folge, mit 82,5% teilgenommenen hessischen Vereinen. Zur Messung des Erfolgs des Aktionstags, zur Bestimmung der Erfolgsfaktoren, zur Identifikation von Erfolgskonzepten haben wir im Nachgang nahezu alle Vereine telefonisch kontaktiert“, berichtet HTV-Vizepräsident und Ressortleiter Breitensport Kai Burkhardt. [mehr](#)

Knapp 2800 neue Mitglieder gewonnen - "Im Durchschnitt wurden pro Verein 5-6 neue Mitglieder gewonnen, teilweise am Aktionstag selbst, teilweise in den Tagen danach. Klingt erst einmal überschaubar, in der Summe sind dies aber für Hessen knapp 2800 neue Tennisvereinsmitglieder. In Relation zu den rund 140.000 organisierten Mitgliedern bedeutet dies ein Zuwachs von 2%", informiert HTV-Geschäftsführer Thomas Kilbert. [mehr](#)

Riesiger Erfolg trotz Regen - „Es darf angenommen werden, dass die Zahlen deutlich höher gewesen wären, wenn zu Beginn der Saison nicht so schlechtes Wetter zu beklagen gewesen wäre. Am Aktionswochenende, 27./28. April, war es nicht nur vergleichsweise kalt, sondern der Samstag war komplett verregnet“, so HTV-Vizepräsident und Ressortleiter Öffentlichkeitsarbeit Michael Otto. [mehr](#)

Königsklasse Hessenliga

Lorscher Damen gewinnen Hessenliga - Die favorisierten Damen des TC Olympia Lorsch ließen am letzten Wochenende der Saison nichts mehr anbrennen und sicherten sich mit zwei deutlichen Siegen den Meistertitel. Angeführt von der ungeschlagenen hessischen Nr. 1 Anna Zaja (WTA Einzel 312, WTA Doppel 194) spielte die Mannschaft eine souveräne Saison und gab bei ihrem Siegeszug nur 27 Matchpunkte in der gesamten Hessenliga ab. Lediglich gegen den TC Bad Homburg und den SGT Baunatal mussten die Damen alles geben. [Fotos](#) | [mehr](#)

Rüsselsheimer Herren gewinnen Hessenliga - Bei den Herren gab es einen Start-Ziel Sieg des TVH Rüsselsheim. Neben Kronberg und den beiden Wiesbadener Teams standen die Rüsselsheimer schon zu Anfang der Saison auf der Anwärterliste für den Titel. Nach dem Sieg gegen die stark besetzten

Kronberger am 7. Spieltag sah es bereits nach einem ersten Titelgewinn für das Team um Mannschaftsführer und Trainer Dominik Metzger aus. Und den Vorsprung ließen sich die Rüsselsheimer auch nicht mehr nehmen. [Fotos](#) | [mehr](#)

Toller hessischer Erfolg

Feggi gewinnt Nationales Jüngstenturnier in Detmold - Nach dem Gewinn des DTB-Talentcups durch das HTV-Team Jahrgang 2002 standen die Jüngsten des HTV erneut auf dem Prüfstand. Beim Nationalen Jüngstenturnier in Detmold - dem größten Jugendturnier Deutschlands mit über 650 Teilnehmern in mehreren Spielorten - sollten die guten Leistungen der Vorwoche bestätigt werden. [mehr](#)

Nochmal der Hinweis auf die große Transparenz-Offensive des HTV

Veröffentlichung der Protokolle und Kommentierung der WO - „Künftig werden wir die Protokolle zahlreicher Ausschüsse mit seinen Beschlüssen sowie die geplante Wettspielordnung (WO) veröffentlichen“, informiert HTV-Präsident Dirk Hordorff. „Der Hessische Tennis-Verband befindet sich in der Umsetzung einer noch nie dagewesenen Transparenz-Offensive. Unser Ziel ist es, alle hessischen Spieler und Vereinsvorstände in die Entwicklung der Wettspielordnung des HTV mit den Bezirken einzubeziehen“, berichtet HTV-Geschäftsführer Thomas Kilbert. [mehr](#)

Protokolle in „Wir über uns“ und WO direkt auf „Startseite“ - Die Protokolle der Ausschüsse sind ab sofort auf unserer Homepage in der Rubrik „Wir über uns“ einsehbar. Die geplante Wettspielordnung 2014 wird ab dem 1.8. bis 1.9.2013 auf der Startseite unserer Verbandshomepage in einem neuen Blockartikel unter den Terminen publiziert. Für die Kommentierung der Wettspielordnung wurde ein eigenes Online-Formular programmiert. Dieses ähnelt von der Struktur der bewährten Online-Anmeldung von Deutschland spielt Tennis 2012. [mehr](#)

Rückmeldung zur neuen WO über spezielles Online-Formular – „Wir hoffen, dass Fehler in der WO frühzeitig erkannt und mitgeteilt werden. Weiter stehen alternative Vorschläge für derzeit missverständliche Formulierungen in der WO im zentralen Fokus der Auswertung durch die Verantwortlichen des Sports. Gemeinsam sind wir der Verband und wir setzen auf Transparenz. Machen Sie mit und füllen Sie den nachstehenden Fragebogen bis zum 01.09.2013 mit Ihrem konkreten Vorschlag aus“, informiert HTV-Geschäftsführer Thomas Kilbert. [mehr](#)

Diese und weitere Informationen finden Sie auf unserer [Homepage](#). Wir freuen uns, Sie umfangreich informiert zu haben. Wir wünschen Ihnen und Ihrem Verein weiterhin eine erfolgreiche Saison 2013.